

Wir sind voller Trauer. Mit Mut und Zuversicht hat sie gegen ihre Krankheit gekämpft. In Würde hat sie den Kampf verloren.

# Ulrike Eber

durfte friedlich zuhause einschlafen.

Viele Jahre war sie ein Teil des Reitervereins. In Anerkennung ihrer Verdienste für den Reiterverein – zuletzt in der Vorstandsschaft – sind wir der viel zu früh Verstorbenen zu großem Dank verpflichtet und werden ihr stets ein ehrendes Andenken bewahren. Unser Mitgefühl gilt Ulrikes Kindern und der Familie.

**Für den Reiterverein Bietigheim-Bissingen**  
Erster Vorsitzender, Klaus Dieterich